



QUIERE MEJORES SALARIOS

• AGUASCALIENTES MERECE SUELDOS DIGNOS, ASEGURÓ, ANTE LA MIRADA DE SIMPATIZANTES Y JESÚS MARÍA TARRIBA, SU ESPOSO

CARLOS NAVARRO

REPASA LO QUE FUE 2023

1

• Sheinbaum aseguró que este ha sido un gran año en materia personal y de carrera.

2

• "Me casé, tuve un nieto y gané la encuesta para la Presidencia", celebró la precandidata.

Jesús María, Aguascalientes. Claudia Sheinbaum saluda a los asistentes en su día 27 de precampaña. Camina entre la valla. Está por llegar al escenario y se encuentra en primera fila a un conocido. Se ven a los ojos (ella y su esposo, Jesús María Tarriba). Ella le toma de la gorra y juguetea con la visera. Ambos sonríen.

Continúa con los abrazos y sube al templete. Extiende las manos en lo alto. En el micrófono la anteceden el dirigente de Morena estatal, Gilberto Gutiérrez, y el presidente nacional del PT, Alberto Anaya. No utilizan más de diez minutos de tiempo.

Vestida totalmente de negro y con un estampado tradicional, con mariposas en el pecho, inicia su discurso.

"¿Cómo está Jesús María? Les voy a decir una cosa, es el mismo nombre de mi esposo, que está aquí, Jesús María, así se llama. Tocayos", bromea.

13

MIL PESOS, EL INGRESO PROMEDIO MENSUAL EN AGUASCALIENTES.

7

AÑOS VA A CUMPLIR SHEINBAUM JUNTO A JESÚS MARÍA TARRIBA.

Jesús María Tarriba, doctor en Ciencia Física por la UNAM, se encuentra en primera fila, a unos cuantos pasos del escenario. Cambió la gorra guinda por una blanca. Tiene una C mayúscula al frente y al costado #EsClaudia.

En la Plaza principal Benito Juárez, Sheinbaum hace un repaso histórico con la crítica hacia el periodo neoliberal. Contrasta su discurso con lo hecho en la Cuarta Transformación.

Tren Maya, pensión para adultos mayores, becas para estudiantes de preparatoria, fertilizantes, la Escuela es Nuestra, entre otros temas que enalteció.

En ese estado dijo que "en México no queremos inversiones privadas con bajos salarios". En el día 27 de precampaña, la aspirante se reunió con la militancia de la Cuarta Transformación, donde afirmó que buscan mejores condiciones laborales.

"Claro que queremos inversiones privadas, nos ayudan a generar empleos, pero no queremos inversiones privadas con bajos salarios, con condiciones de trabajo que no sean dignas para los mexicanos y mexicanas", sostuvo.

También planteó salarios y trabajos dignos para los mexicanos, pues hay estados, como Aguascalientes o Guanajuato, donde no los hay.

La precandidata además confió en que, por la crisis que ha vivido en las últimas semanas el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), ella no ve afectaciones al próximo proceso electoral.

En un panel con medios de comunicación de Aguascalientes, la aspirante insistió en que se trata de asuntos internos del organismo. 🗣️